

Aubervilliers, le 8 février 2021

Population & Sociétés n° 586, février 2021 (sous embargo jusqu'au 10 février 2021 à 00h01)
English version below

La hausse des ruptures et des remises en couple chez les cinquante ans et plus

Les divorces et ruptures d'union sont devenus beaucoup plus fréquents depuis un demi-siècle, comme les remises en couple ensuite. Qu'en est-il pour les personnes de 50 ans et plus ? S'appuyant sur différentes sources, Anne Solaz nous explique que ces personnes ont également été touchées par le phénomène, et examine les différences de parcours conjugal entre générations et entre femmes et hommes en France.

Parmi les individus nés dans les années 1930, seuls 4 % des hommes et 5 % des femmes ont vécu en couple plusieurs fois à 50 ans. La grande majorité n'a connu au cours de sa vie qu'une seule union corésidente, le plus souvent mariée. Parmi les générations nées trente ans après, dans les années 1960, un quart des hommes et des femmes de 50 ans ont déjà connu au moins deux unions. Les hommes reforment plus fréquemment un couple à tous les âges que les femmes. Ces écarts sexués se creusent avec l'avancée en âge : ils ont un quart de chances de plus qu'elles à 50 ans, trois fois plus de chances à 73 ans. Les divorces de seniors sont en hausse.

Auteure : Anne Solaz

Ci-joint *Population & Sociétés* n° 586, février 2021, intitulé « La hausse des ruptures et des remises en couple chez les cinquante ans et plus »

Lien vers la version française du bulletin, actif à partir du 10 février 2021 :

<https://www.ined.fr/fr/publications/editions/population-et-societes/la-hausse-des-ruptures-et-des-remises-en-couple-chez-les-cinquante-ans-et-plus/>

Contact chercheuse :

Anne SOLAZ, solaz@ined.fr

À propos de l'Ined :

L'Institut national d'études démographiques (Ined) est un organisme public de recherche spécialisé dans l'étude des populations, partenaire du monde universitaire et de la recherche aux niveaux national et international. L'institut a pour missions d'étudier les populations de la France et des pays étrangers, de diffuser largement les connaissances produites et d'apporter son concours à la formation à la recherche et par la recherche. Par une approche ouverte de la démographie, il mobilise un large éventail de disciplines comme l'économie, l'histoire, la géographie, la sociologie, l'anthropologie, la statistique, la biologie, l'épidémiologie. Fort de ses 10 unités de recherche et 2 unités mixtes de service, il encourage les échanges et conduit de nombreux projets de recherche européens ou internationaux.

Ined Éditions, service des éditions de l'institut, contribue à la diffusion de ces savoirs dédiés aux sciences de la population, à travers des ouvrages, la revue trimestrielle bilingue *Population*, et le bulletin mensuel de vulgarisation scientifique *Population & Sociétés*. Les collections d'ouvrages s'organisent autour d'études sociodémographiques, historiques et méthodologiques.

Contacts presse :

Courriel : service-presse@ined.fr

Mimouna KAABECHE - Assistante de presse - Tél. +33 (0)1 56 06 20 11 - Port. +33 (0)6 07 13 35 30

Mathilde CHARPENTIER - Directrice de la communication - Tél. : +33 (0)1 56 06 57 28

Suivez-nous :  

Aubervilliers, February 8, 2021

Population & Societies no. 586, February 2021 (under embargo until February 10, 2021 at 00.01 hours)

More frequent separation and repartnering among people aged 50 and over

Divorces and union dissolutions have become much more frequent in the last half-century, as has repartnering. What about people aged 50 and over? Using several data sources, Anne Solaz explains that these people have also been affected by this phenomenon, and examines differences in partnership trajectories between cohorts and between men and women in France.

In France, among individuals born in the 1930s, only 4% of men and only 5% of women lived in a union several times by age 50. Most have experienced only one cohabiting union, usually marriage, in their lifetime. Those born 30 years later, in the 1960s, a quarter of both men and women have experienced more than two unions. Men are more likely to repartner than women at any age. These gender gaps widen with age. Men are a quarter more likely than women to be in a relationship at age 50, and 3 times more likely at age 73. Divorces among seniors are increasing.

Author: Anne Solaz

Please find attached the latest issue of *Population & Societies* (no. 586, February, 2021), entitled “More frequent separation and repartnering among people aged 50 and over”

Link to the English version of *Population & Societies* no. 586, active from February 10, 2021:

<https://www.ined.fr/en/publications/editions/population-and-societies/more-frequent-separation-and-repartnering-among-people-aged-50-and-over/>

Author's contact details:

Anne SOLAZ, solaz@ined.fr

About INED:

The French Institute for Demographic Studies (Ined) is a public research institute specialized in population studies that works in partnership with the academic and research communities at national and international levels. Ined's approach to demography is resolutely open and interdisciplinary, implicating a wide range of disciplines including economics, history, geography, sociology, anthropology, biology and epidemiology. With its 10 research units and 2 research units in partnership, Ined promotes communication and exchange within the scientific community and the general public while conducting numerous European and international research projects.

Press contacts:

Email: service-presse@ined.fr

Mimouna KAABECHE - Press Assistant - Tel. +33 (0)1 56 06 20 11- Mob. +33 (0)6 07 13 35 30

Mathilde CHARPENTIER - Head of Communications - Tel. +33 (0)1 56 06 57 28

Follow us on:  